



Bonjour à tous,

Je profite de ma newsletter pour mettre en avant un ami qui se lance lui aussi un défi physique et souhaite y associer une aide humanitaire.

Je lui laisse donc la parole !

« En m'inscrivant au marathon de Paris 2013, j'ai décidé de collecter des fonds pour financer les projets de l'association Enfants du Mékong ».

Accédez à ma page de collecte en cliquant sur le lien suivant:



<http://defidumekongmarathondeparis2013.alvarum.net/gilbertsumma>

Si vous voulez m'aider, je vous propose de faire un don à Enfants du Mékong ou de faire la promotion de mon initiative. Chaque don compte.

Les dons sont reversés par Alvarum.

C'est 100% sécurisé.

Merci d'avance pour votre soutien !

A bientôt,

Gilbert Summa

Si vous souhaitez contacter Gilbert Summa, n'hésitez pas me le faire savoir, je ferai suivre vos messages !

Amicalement,

Frédéric Millet
06 81 08 43 00
www.desertica.fr
www.dakar.com

